

PAR UNE ECRASANTE MAJORITÉ

Le public canadien a déclaré sa préférence en faveur du **Thé de Ceylan** (noir ou vert) sur tous les autres thés.

C'est le meilleur Thé pour le consommateur si l'on considère la question du prix ou de la qualité.

C'est le meilleur Thé pour l'épicier tant au point de vue du profit que comme créateur de clientèle.

Etablissez votre commerce en 1904 en mettant en stock une ligne complète de Thé de Ceylan.

LES
THÉS DE CEYLAN
NOIR OU VERT

Plaisent aux Clients.

LES
THÉS DE CEYLAN
NOIR OU VERT

Donnent des Profits.